

# PWII

## Forkopimda Kabupaten Magelang Sambut Kepulangan Jamaah Haji Kloter 26

Rony - [MAGELANG.PWII.OR.ID](http://MAGELANG.PWII.OR.ID)

Jul 15, 2023 - 12:38



*Forkopimda Kabupaten Magelang menyambut kedatangan jamaah haji kloter 26*

MAGELANG – Forkopimda Kabupaten Magelang menyambut kepulangan jemaah haji asal Kabupaten Magelang Tahun 1444 H/2023 bertempat di Pendopo drh. Soepardi, Pemda Kabupaten Magelang. Jum'at (14/07/2023).

Terlihat suasana haru dan bahagia pada saat penyambutan kepulangan jemaah haji kelompok terbang (kloter) 26 tersebut.

Tampak hadir dalam penyambutan Bupati Magelang Zaenal Arifin, S.I.P.,

Kapolresta Magelang Kombes Pol Ruruh Wicaksono, SH.SIK.MH, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH, M. Si, Sekda Drs Adi Waryanto, Kapolsek Mungkid AKP Joko Hero Agustiono, S.Pd., MM., Danramil Mungkid Kapten Arm Nur Sigit.

Hadir pula Assisten II Perekonomian dan Pembangunan Iwan Sutiarmo, S.Sos, M.Si., Kabag Kesra Budi Daryanto, S.STP., M.,Si., Kabag TU Kemenag Khoironi Hadi M.Id, Ka DLH Sarifudin, Ka Disperinaker Drs. Sukamtono dan para Staf Ahli Bupati.



Letkol Jarot menyampaikan, untuk menyambut kepulangan jemaah haji ini dilakukan pengamanan yang melibatkan TNI, Polri, Dishub dan Satpol PP.

Hal ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman selama proses kepulangan dari Asrama Donohudan sampai sini (Komplek Pemda Kabupaten Magelang).

“Selain itu kegiatan pengamanan dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak pidana seperti pencurian barang milik para jemaah, penjemput, serta guna menjamin kelancaran dan ketertiban selama proses penjemputan jemaah haji,” ujar Dandim.

Bupati Magelang Zaenal Arifin, S.I.P. diwakili oleh Kabag Kesra Kabupaten Magelang Budi Daryanto, S.STP., M.,Si. menyampaikan bahwa hari ini (Jum'at ) telah dilakukan penyambutan bagi para jemaah haji asal pengiriman dari Kabupaten Magelang Kloter 24, 25 dan 26.

Tercatat yang meninggal dunia dari Kloter 24 ada 1 orang, Kloter 25 ada 2 orang dan Kloter 26 ada 1 orang. Sedangkan jumlah jemaah haji secara keseluruhan dari wilayah Kabupaten Magelang ada sebanyak 1.311 orang ditambah dengan petugas haji daerah 9 orang, sehingga total 1.320 orang.

"Untuk kloter 27 dan 28 direncanakan akan pulang kembali tengah malam ini sampai esok hari, sedangkan Kloter 95 rencana pulang pada hari Minggu

(30/07/2023) serta Kloter 99 pulang hari Jumat (04/08/2023) dini hari," ungkapnya.

Salah satu perwakilan para jamaah haji dari Kloter 26 asal Kecamatan Mertoyudan Magelang Hj. Arifatul Mufidah (44) mengungkapkan rasa terimakasihnya kepada para petugas TNI Polri yang telah melakukan pengamanan dan pengawalan hingga perjalanan lancar sampai dengan Pendopo Kabupaten Magelang.

"Alhamdulillah saya bersama dengan teman-teman jamaah haji telah melaksanakan ibadah dengan lancar, dan saat ini bisa kembali dengan selamat. Serta merasa sangat senang bisa kembali berkumpul bersama dengan keluarga," ungkapnya sambil menangis haru.

Sementara itu, perwakilan dari para penjemput jamaah mengungkapkan rasa senang dan harunya menyambut kepulangan para jamaah haji baik dari keluarga maupun saudara.

"Kami merasa terharu, dan alhamdulillah kakak kami bisa pulang dengan sehat dan selamat, kami berharap semoga para jamaah menjadi Haji dan Hajjah yang mabrur dan mabruroh," tutup Siti Fatichah.

Pen0705